



VINCERE

Nous avons, cette année, été envahis par l'ennemi traditionnel. Le vassal s'est infiltré à la cour du roi et lui dicte maintenant toutes ses actions. La vipère s'est enroulée autour de nous et mord partout. Son poison se répand dans tout le corps étudiant. Il paralyse son initiative et son prestige masculin. La vipère se faufile où nous n'avons jamais pu nous installer. Elle jette au-dehors les éléments les plus capables et qu'elle s'empare de positions non méritées.

Mes amis, un réveil, une renaissance s'impose. Prenez conscience de vos responsabilités et repoussez l'envahisseur. Il faut vaincre nos faiblesses pour atteindre le degré de force qui nous a été voulu. "Virgo delenda est".

Caton "Le nouveau".

L'étage des "Beaux Chiffres"

Avis aux "BaoBAVES"

Nous savons tous très bien que les filles sont capables de se défendre, j mais il y a trois choses que je ne devais pas:

- 1- Qu'elles étaient faites de tôle rouge,
- 2- Qu'elles avaient des voix de moteur,
- 3- Qu'elles portaient le nom de "AUSTIN".

Si elles sont comme cela, auriez-vous la bonté de m'en avertir ? Je préfère la Floride à ce genre de filles. (Excusez-moi mes demoiselles)

Dis donc G.G. à quoi doit-on tes lèvres à la Ray Charles ? A la ruine-babine, au Tuba, à la Guitare (ça se joue avec les doigts) ou au scorbut ?

Si vous recevez une invitation à un mariage de la part de O. Poirier (chez Chan) n'y allez surtout pas, ils ont comme mot d'ordre d' "empoisonner tout le monde" avec le steak de bananes. Recette de G.G.

Monseigneur Lévesque, aurais-tu l'amabilité de laisser le cabinet de toilette libre ? C'est pas une place pour écrire des lettres... voyons l'ami pensez-y donc...

Si nous avions un portier plus attentif aux bruits nous en connaissons deux qui se feraient griller sur les chaudes plages de la Floride. Voyons voyons mes bons amis il ne faut pas jouer avec le feu: du feu, ça brûle, pensez-y donc...

Jean-Guy Henry... pas si bête, a trouvé l'endroit idéal pour faire repasser son lingo; demandez-lui l'adresse, vous verrez....

M.R. est complètement découragé, il fondait tout ses espoirs sur son squelette: à son grand mécontentement, il vient de s'apercevoir qu'il n'est pas aussi tendre qu'il l'espérait. Tu ne t'attendais pas à ce qu'il parle j'espère....

J.C.F. aurait je crois, avantage à dire: "La différence est grande entre un cocu d'une journée et un cocu d'une année". Pas vrai ?

Pour l'étage des Beaux Chiffres, la saison touristique via Floride vient d'ouvrir ses portes. Le premier chanceux à avoir l'honneur d'ouvrir la saison est M. J. Desbois? "Chanceux, on gèle ici". Tout ceux qui seraient intéressés à se procurer des billets pour le trajet via Floride, ils sont en vente à la chambre 473 "chez Monseigneur". Bonnes Vacances !....

à la prochaine, ça sent le brûlé

#### Les TOASTERS Visites aux chambres

Il existe 3 genres de punition au collège. L'expulsion, l'exer-nat et l'étude. Trois punitions pour une pléiade de délits. C'est le ciel ou l'enfer, pas de purgatoire. Les visites aux chambres sont interdites, tous le savent, tous connaissent la sanction. Pour tout accroc au règlement sur ce point, c'est l'étude pour 15 jours.

Puisque je veux être franc, je vous dirai que c'est absurde. Je ne suis pas le seul à penser de la sorte. Demandez aux élèves du cours collégial, ils acquiesceront sans exception. Demandez aux autorités, ils hausseront les épaules en voulant signifier un "je m'en lave les mains". Même le père préfet est de cet avis puisqu'il n'hésite pas à nous plaindre lorsque comme il le dit, il doit sévir. Si tous semblent sceptiques sur les effets le but et les causes d'un tel règlement, ne serait-il pas juste de faire le point? Le collège s'ennorgueillit à juste titre, d'être le sujet à l'étude pour les collèges classiques québécois: qu'il ne laisse pas ternir sa façon d'administrer les lois par un principe inutile et injuste.

Serge L'Italien Philo.1

#### Note de la rédaction

Le directeur vous avise par la présente qu'il s'est adjoint un assistant qui la remplacera définitivement après Noël. Ce monsieur qui prendra le journal en main est

Yvon Savoie de Rhéto.

vous pourrez donc apporter vos articles aux chambres 106 et 565. Le journal est intéressant depuis quelques semaines... c'est à vous de continuer. Je vous encourage à écrire des articles qui font choc.

J. Rhéal Légère, directeur

"La vie n'est pas si courte n'y ait de temps pour la courtoisie"

EMERSON

On a inauguré il y a quelque temps la saison du football collégial, et c'est avec extase que les spectateurs ont vu évoluer le brillant, le formidable, l'étoile no.1 du football, l'as des as, enfin l'athlète complet et insurpassé, incontestablement le génie du sport en général: nous avons nommé Michel Audet, ce conquérant qui a médusé tant de foules. Il a su nous montrer que sa verve intarissable n'était rien en comparaison de ses extraordinaires et divines prouesses. Ses élans prodigieux, ses courses à la Abebe, ses sauts fantastiques, enfin sa tenue impeccable et grandiose lui méritent la considération de ses confrères.

Sur le terrain, il nous donne l'impression d'être capitaine. En effet, il parle beaucoup plus souvent qu'à son tour. C'est un fend-le-vent des plus classiques. Lorsque l'on voit le physique de M. Audet, on n'est pas surpris qu'il s'intéresse au 5BX. C'est un phénomène rare, une relique musculaire, en un mot, un surhomme. Puisse la mémoire de ce héros être toujours présente dans les esprits des générations à venir...

### Autos et Antiquités

Tous ces articles proviennent des

#### CRUSTACES

La gente professorale s'est enrichie cette année d'une antiquité mobile assez extraordinaire. Ce véhicule motorisé, qui au premier coup d'oeil ne le semble pas du tout, se définit comme étant un "station wagon" brun sale, aux vertes espérances semble-t-il, doué d'une capacité motrice terrifiante, pouvant défier les imaginations les plus fertiles. Ce citron a été l'objet de curiosité des plus grands musées internationaux, entre autre ceux de Québec et de Frédéricton. Où ira-t-il s'échouer? Les gouvernements des 2 provinces se disputent avec violence cette proie inestimable. Seul son propriétaire demeure flegmatique, fier de son bien, conscient de sa fortune. M. Georges H. Allard a l'honneur d'être l'heureux propriétaire de ce bolide collégial. A son spécimen nous souhaitons de toujours conserver cet espoir de réussite, même si inexorablement Georges devra un jour, et peut-être sous peu, aller pleurer au dépôt les vestiges de son monstre d'acier...

### La botanique, science oubliée?

Pauvre Jack! Que fait-il seul, abandonné, délaissé... Quand donc reviendra le printemps et ses fleurs? Que feras-tu avant la saison nouvelle? Peut-être te contenteras-tu de fleurs artificielles... Allons, les Philo.1, levez-vous! Venez au secours de Jack avant que l'inévitable se produise...

### Pinch et moustache

Cyrille et son pinch se confondent. Celui-ci est partie intégrante de son être. Contrairement à la quantité, il met le désordre dans le tout. Le classer dans la qualité serait absurde, et constituerait un blasphème métaphysique. Qu'est-il donc? Du néant. Et comme du néant rien ne vient, le pinch de Cyrille n'a pas sa raison d'être...

### Pneus Corp.

Gaston Lapierre semble faire partie d'une compagnie importante de pneus... Ses démonstrations stupides et non justifiées nous le prouvent assez bien. Une prière s, v, p.

Les partisans d'une chambre ont pour devise: "Un minimum de travail avec un maximum de rendement"; je crois qu'ils s'efforcent de pratiquer les thèmes de cette devise.

Rock et Chuck préfère l'atmosphère du quatrième; peut-être re-vent-ils au règne qu'ils ont subi l'année dernière!

On essaie de confectionner une chambre à l'épreuve des indiscrets pour notre étudiante en Rhéto; ç'aurait du sens hein M...

Attention les biologistes, une nouvelle découverte vient de faire son apparition dans le monde; on a réussi à faire pousser un arbre dans un appartement du collège, pas vraie M.B.

M. Dons a le don de remettre un travail avec quelques heures de retard... Serait-il dû à une jolie blonde de la ville où à une habituée?...

S...cesse ses sorties hebdomadaires et prend un week-end; serait-il à cause d'un travail en maths. ou à un autre amour...

Un certain Don Juan, non content de descendre en week-end pour voir P..., la fait venir ici pour qu'elle l'admire aux jeux!

J.C. à l'art de se faire pincer par le directeur quand il visite aux portes des chambres... On lui conseille de modérer ses visites aux portes et d'entrer dans la chambre, ce qui lui permettra un petit séjour gratis en "Floride"

"LES MAKIS"

.....  
Jacques Caron a été surpris à la Légion en train de danser le "twist".

Robert Landry a été surpris à téléphoner à sa petite Marie-Anne; après le téléphone, il commençait à pleurer amèrement...

M. Daniel a des relations avec les secrétaires Américaines.

Les trois trous vous épient et observent tous vos gestes

LES TROIS TROUS

Ce que vaut un sourire.

Savez-vous qu'il ne coûte rien et produit beaucoup: il enrichit celui qui le reçoit sans toutefois appauvrir celui qui le donne; il ne dure qu'un instant, mais son souvenir reste parfois éternel. Personne n'est donc assez riche pour pouvoir s'en dispenser et il n'en se trouve personne de trop pauvre pour le donner. Quel bonheur il crée au foyer! N'est-il pas un bon soutien dans les affaires et le signe sensible de l'amitié?

Un sourire donne toujours un repos à l'être fatigué, rend le courage au plus découragé. Il console dans la tristesse et c'est un antidote de la nature pour toutes les peines. Cependant, il ne s'achète, ni se prête, ni se vole car il ne prend de valeur qu'à partir du moment où il se donne. Si parfois vous rencontrez un étudiant qui ne vous donne pas le sourire que vous méritez, soyez généreux: donnez-lui le vôtre; car nul n'a autant besoin de votre sourire que celui qui ne peut pas sourire aux autres. Souriez et le monde sera plus beau.

P.S. --- Auteur inconnu, tiré d'un feuillet confié aux vents de l'automne.

Si je pouvais bien me rendre compte avec quelles pierres je construis l'édifice de ma vie, combien je me servirais de mortier solide, combien je prendrais soin d'en polir les joints, de bien sceller chaque fissure. J.R.L.

## Section de l'information

Il paraît que notre trop célèbre acteur, aux charmes à l'italienne a commencé sa carrière d'écrivain par son auto-biographie sur l'Echo, dans la rubrique ARTS et LETTRES. Comme notre journal l'Echo ne peut paraître que 4 ou 5 fois dans l'année, nous lui conseillons fortement de se servir du Filanzane....

C'est avec un profond respect et une grande admiration que nous avons lu et relu la réponse qu'a donnée notre psychologue R. - te aux affreux problèmes d'un obsédé sentimental. L'article "Que me conseillez-vous?" attend toujours sa réponse. Ne doutant pas de l'intégrité, de la conscience professionnelle de notre chère Bob, nous ne doutons pas que celle-ci ne saurait tarder...

Les ténèbres se sont-ils enfin levés et dissipés sur les yeux de M. McLaughlin? Sinon nous lui prescrivons toute une boîte d'aspirine (des 222, s'il le faut), ainsi qu'un long repos...

Nous tenons à remercier très sincèrement M. l'italien de l'intérêt particulier qu'il nous porte et nous lui assurons en retour une publicité gratuite, ainsi que nos meilleurs vœux de succès. Toutefois, ne possédant pas votre subtilité d'esprit et votre perspicacité, nous nous demandons quel sens nous devons prêter à votre récent article qui semblait mettre en doute les capacités d'expression de tout le monde, excepté les vôtres, monsieur, et celles de l'équipe. Si vous vouliez avoir la bonté, la complaisance de nous instruire, nous vous assurons de notre éternelle reconnaissance...

Il paraît qu'à Moncton deux brillants élèves de Philo.1 ont trouvé un moyen infailible pour chanter la pomme. Voici la recette: ça prend deux cocos, un chante une pomme offensive et l'autre une pomme défensive. Il paraît que le succès est assuré. Pour de plus amples renseignements adressez-vous à Therrien et Robichaud Ltd...

Le président de Philo.1 aime mieux conduire son Oldsmobile dans le fossé; c'est moins dangereux pour les accidents...

### Les Ombres Parlantes

#### PREMIERE NEIGE

D'immenses flocons blancs  
Forment de petits monts.  
Nous nous émerveillons  
En voyant ce lit blanc;  
C'est tout un phénomène!

Une nouvelle vie  
Prendra naissance en nous.  
Elle cause un remou

Resplendissante neige,  
Tu est légère et douce!  
On dirait de la mousse!  
Appuyé sur l'allège,  
Mon regard se promène.

Que tous les hommes envient.  
Quel magnifique rêve!

Berthier Bérubé